

DISTINGUIDOS de



SENADO

José Luis Allúe-Andrade
(Distinguido del Colegio de Ingenieros Técnicos Forestales)

Secretario general de la Sociedad Española de Estudios de Pastizales, secretario de la Federación Europea de Pastizales, sub-coordinador nacional del programa de investigación de pastizales y profesor de repoblación en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Forestal.



David C. Benton
(Distinguido del Consejo General de Enfermería)

Consejero Principal de Políticas, Regulación de Enfermería. National Council of State Boards of Nursing CGFNS. Estados Unidos de América. 2015.



Julián Caballero Aguado
(Distinguido del Consejo de Procuradores)

Miembro de varias Comisiones y Grupos de Trabajo del Consejo General de Procuradores de España. Autor de múltiples artículos históricos y jurídicos publicados en diferentes medios.



Eduardo Blanco Pereira
(Distinguido del Consejo General de la Educación Física y del Deporte)

En 2006, el Gobierno de España le concede la Medalla al Mérito Deportivo. Premio Nacional del Deporte entregado por S. M. el Rey de España en acto solemne celebrado en el Palacio de Oriente (1992).



Eusebio Cadenas Cordero
(Distinguido del Consejo General de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y Ciencias)

Miembro Fundador de EUROCAMPUS, Formación útil para la empleabilidad. En el 2004 se le nombra miembro de la Junta Directiva del Consejo Vasco del Movimiento Europeo Internacional.



José María Cabeza Méndez
(Distinguido del Consejo General de Arquitectos Técnicos)

Premio Nacional de Restauración y Conservación de Bienes Culturales 2014, por la trayectoria excepcional en el ámbito de la conservación del Patrimonio Cultural.



Enrique Carrascal González
(Distinguido del Colegio de Ingenieros Técnicos de Telecomunicaciones)

Miembro del Consejo de Administración de Visualfy, Socio Principal en Open Visión Partners, Socio Consultor de tecNTEGRA Consulting. Colabora con Arthur de Little como Senior Advisor en materia de Telecomunicaciones.



Natividad De la Red
(Distinguida del Consejo General del Trabajo Social)

Profesional comprometida con la investigación, con la difusión docente de los valores del trabajo social como disciplina y profesión y con la modificación de las políticas sociales que deben favorecer la solidaridad del Estado de Bienestar.



Ramón Fernández Cervantes
 (Distinguido del Consejo General de Fisioterapeutas)

Desde la Presidencia de la Asociación Española de Fisioterapeutas fue el promotor de la implantación de la Fisioterapia en Atención Primaria.



Alberto Fernández de Sanmamed
 (Distinguido del Consejo General de Educadores Sociales)

Primer Presidente y Presidente de Honor del CGCEES. Larga e intachable trayectoria profesional y aportación a la educación social y a la consolidación de la profesión en todos sus ámbitos.



Francisco Gutiérrez Guzmán
 (Distinguido del Consejo General de Ingenieros Técnicos de Minas)

Vinculado a la directiva del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos y Grados en Minas y Energía de Linares, Jaén, Málaga y Granada prácticamente desde su fundación ha sido Tesorero, Secretario 23 años y Decano 21 años. Siendo Secretario y Decano de dicho colegio formó parte ininterrumpidamente del Consejo General de Colegios.



José Lladó y Fernández-Urrutia
 (Distinguido del Consejo General de Químicos)

Miembro de Honor de la American Chemical Society. Embajador de España en Washington (1978-1982). Ministro de Comercio (1976-1977) y Ministro de Transportes y Comunicaciones (1977-1978). Decano del Consejo General de Colegios Oficiales de Químicos de España (1970-1977).



Alfonso Lluzar López de Briñas
 (Distinguido del Consejo General de Gestores Administrativos)

A finales de 2005 Alfonso Lluzar, desde su Colegio de Gestores Administrativos de Cataluña, impulsa una idea para la tramitación on line de la matriculación de vehículos. Proyecto que se convirtió en realidad en el 2008, año a partir del cual, los Gestores Administrativos han podido llevar a cabo esta tramitación telemática.



Manuel García Portillo
 (Distinguido del Consejo General de Ingenieros Técnicos Agrícolas)

Ingeniero Técnico Agrícola, especializado en Hortofruticultura y Jardinería por la Universidad Politécnica de Valencia. Tras trabajar dos años en la empresa privada, en 1980 fundó junto a tres compañeros de estudios TECNIDEX.



Teresa García-Milà
 (Distinguida del Consejo General de Economistas)

Economista especializada en Macroeconomía, Economía Pública y Economía Regional. Su investigación ha sido publicada en el Economic Journal, The Review of Economics and Statistics y Regional Science and Urban Economics, entre otros. Ha sido Presidenta de la Asociación Económica Española (2014).



Adolfo Hernández Gordillo
 (Distinguido del Consejo General de Psicólogos)

Decano del Colegio Oficial de Psicólogos Junta de Gobierno Estatal (1987-1990). En el 2009 es nombrado Presidente de Honor del COP Madrid.



Manuel Mateos de Vicente
 (Distinguido del Colegio Ingenieros Técnicos Obras Públicas)

Doctor Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Ingeniero Técnico de Obras Públicas (AOP); Master of Science, Iowa State University (ISU) (Especialidades Ing. Civil y Química), Doctor of Philosophy, ISU (Especialidades Ingeniería Civil e Industrial, y Agronomía),



Marc Monfort
 (Distinguido del Consejo General de Logopedas)

Logopeda por el instituto superior de logopedia de Ghlin (Bélgica). Profesor de Enseñanza Primaria y profesor de Pedagogía Terapéutica por la Universidad Complutense de Madrid. Director del centro de logopedia Entender y Hablar de Madrid desde 1973 hasta la actualidad.



Pilar Olivares Muñoz

(Distinguida del Colegio Oficial de Físicos)

Experta de Naciones Unidas en Física Aplicada a la Medicina. Impulsora de la creación de las Sociedades de Protección Radiológica y Física Médica, formando parte de la Comisión Promotora y de la Junta de Gobierno. Impulsora de la creación de la especialidad de Radiofísica Hospitalaria en España.



Salvador Ordóñez Delgado

(Distinguido del Colegio Oficial de Geólogos)

Secretario de Estado de Universidades e Investigación desde el 2004 al 2006.

Rector de la Universidad Menéndez y Pelayo, desde el 2006 al 2012 (de la que en la actualidad es Rector Honorario). Premio ICOG a la Promoción de la Geología 1989



Antonio Pau Pedrón

(Distinguido del Colegio de Registradores de la Propiedad)

Registrador de la Propiedad, notario, abogado del Estado. Académico y Vocal. Permanente de la Comisión General de Codificación. En el 2015 fue nombrado Presidente de la Sección Primera, de Derecho Civil, de la Comisión General de Codificación y Consejero de Estado y en el 2016 fue elegido Secretario. General de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.



Manuel Peraita Huerta

(Distinguido del Instituto de Actuarios)

Referente en la profesión actuarial en España y en Latinoamérica por sus responsabilidades como consultor en aquellos países en su etapa en el Banco Mundial y en el Banco Interamericano de Desarrollo, y en Europa.



Benjamín Piña Patón

(Distinguido del Colegio de Ingenieros Técnicos de Topografía)

Director del Área de Fomento de la Delegación del Gobierno en Cantabria. Cruz de Oficial de la Orden de Isabel la Católica (2003). Encomienda de la Orden del Mérito Civil (2011). Cruz al Mérito Policial (2012).



Manuel Roberto Enguíanos

(Distinguido del Consejo General de Administradores de Fincas. A título póstumo)

Presidente del Consejo General nueve años, durante los cuales el CGCAFE consiguió reunir más de 830.000 firmas en toda España en apoyo de una Iniciativa Legislativa Popular en demanda de una modificación de la Ley de Propiedad Horizontal para acabar con la morosidad en las comunidades de propietarios.



Francisca Sauquillo Pérez del Arco

(Distinguida del Consejo General de la Abogacía)

Durante 50 años, Paca Sauquillo ha sido, sobre todo, una abogada, es decir una activa defensora de los derechos humanos. Ha abogado siempre por la tolerancia frente al odio. Ha luchado por la igualdad de las mujeres y se ha dejado la piel por la Justicia.



Joan Antoni Solans Huguet

(Distinguido del Consejo Superior de Arquitectos)

Prolongada trayectoria dedicada al planeamiento y la gestión urbanística, manteniendo un principio de autonomía facultativa, por encima de la heterogénea orientación política de los distintos gobiernos estatales o autonómicos bajo los cuales ha desempeñado importantes responsabilidades.



César Villa Collar

(Distinguido del Consejo de Ópticos-Optometristas)

Es pionero en adaptar en España las lentes de contacto desechables ACUVUE, las lentes híbridas SOFTPERM y las lentes para ortoqueratología nocturna Corneal Refractive Therapy (CRT). Su experiencia clínica le ha permitido acceder a ser miembro fellow de la Academia Americana de Optometría (FAAO) y de la Academia Europea de Optometría (FEAOO).



Francisco Zaragoza García

(Distinguido del Consejo General de Farmacéuticos)

Doctor en farmacia. Premio Fundamed a la mejor trayectoria profesional en el 2017. Impulsó de la Profesión Farmacéutica en el ámbito del medicamento en todas sus facetas: Investigación y Docencia, elaboración, distribución y dispensación en Oficina de Farmacia y Farmacia Hospitalaria.

